

NUESTRA SEÑORA DE LA O (130)

DOMINGO V T.O. (7-2-2010)

En las lecturas de hoy, hasta tres personajes (Isaías, Pedro y Pablo) experimentan la majestad y la santidad del Señor y reconocen y confiesan su indignidad al acercarse a Dios. La vocación de Isaías se describe en tres momentos:

- la manifestación de Dios
- la purificación del profeta
- el envío para la misión.

Los apóstoles se convierten en pescadores de hombres y Pablo predica lo que ha experimentado.

Y de la experiencia surge la renovación. Y es que en el encuentro con Dios, algo muere y algo renace.

La de Isaías termina en plegaria; la de Pedro, en diálogo; y la de Pablo, en reconocimiento de la gracia divina.

Es colocarse en un nuevo nivel que les capacita para una nueva tarea. Falta el envío. El mar no será un lugar de recreo ni de peligro sino de reto. De ahí lo de "os haré pescadores de hombres", es decir, para salvar a las personas de un peligro o "rescatar con vida" a quien anda amenazado por la muerte. La pesca milagrosa se hace en alta mar. El fruto del trabajo invertido en pescar no es sólo producto de la labor humana sino de haber colaborado con el dueño del mar y de los peces.

El fruto es un regalo de la gracia.

En el encuentro del Señor experimentamos su grandeza y nos sentimos pescadores y renovados para remar mar adentro convirtiéndonos en "pescadores de hombres".



SANTOS DE LA SEMANA

Día 11 : NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

Fue a mediados del siglo XVIII cuando la virgen INMACULADA se apareció en Lourdes (Francia) a Bernardette Soubirous que entonces tenía la joven 14 años.

Y se me apareció... "joven, inmóvil y silenciosa... me saludó inclinando la cabeza. Su vestido blanco, un cinturón azul y el rosario entre los dedos. Creyendo estar soñando, me restregué los ojos pero alzándolos, vi de nuevo a la joven que me sonrió y me hizo señas como de que me acercara. Mas yo no me atrevía. Y no es que yo tuviera miedo porque cuando una tiene miedo, huye; y yo me hubiera quedado allí mirándola toda la vida. Entonces se me ocurrió rezar y saqué el rosario. Me arrodillé. Ví que la joven se santiguaba... Mientras yo rezaba, ella iba pasando las cuentas de su rosario sin decir nada. Y cuando yo dije "Gloria al Padre..." ella también lo dijo.

Terminado el rosario, me sonrió otra vez, se elevó un poco y desapareció..."

Y así hasta 18 apariciones, desde la primera el 11 de febrero de 1858. En la aparición del 25 de marzo de aquel año...

"viéndola tan amable, le pregunté su nombre. Me sonrió. Se lo volví a preguntar y volvió a sonreírme. Insistí de nuevo y me dijo: SOY LA INMACULADA CONCEPCION..."

Desde entonces Lourdes es cita mundial ante la Virgen que sana cuerpos y almas.



Y...hablamos de nacidos en El Cubo de Don Sancho: Diego, Juan Diego y Samuel que ya van "por libres". Y, llamando a la puerta del "cole", Isabel, Mónica, Estela, Sergio y, pronto, Miriam, por más que algunos de ellos ya "se las saben todas". Atrás quedaron, como punto de referencia las mellizas Eva y Aroa con sus cinco años y los trillizos Mónica, Fátima y Alejandro con sus diez años. (¡y parece que fue ayer!)

GASPAR (el de "la Florinda") = Continuación del nº 119

En Jerusalém se hospedó en casa de un cura. Así, cuando vino a El Cubo, le pudo contar a D. Jesús Cuadrado, el párroco, que él había estado y conocido donde murió Cristo y dónde resucitó.

Gaspar, junto con Fabián, desembarcaron en el puerto de Málaga. A Fabián lo benefició un militar de Pozos, José María Ballesteros, asistente del capitán.

A Gaspar, que en su pueblo lo dieron por tan muerto que ya le habían dicho la misa de funeral y hasta la del cabo de año.

Y si a Fabián no lo reconocieron en casa por lo flaco que venía (y que ya lo era) mucho menos a Gaspar por lo mismo (ni su padre lo reconoció) y menos cuando ya lo tenían y habían llorado por muerto.

Ya "repuesto", Gaspar, se puso a trabajar en Campocerrado, se casó en Martín del Río pero en un mes quedó viudo.

Vino a trabajar a Rollanejo de porquero con los Cobaleda, y se volvió a casar en El Cubo, esta vez con Florinda. (año 1.912)

Fue reconocido como excombatiente de la guerra de Filipinas sobre el 55-56 y reconocido al ascenso de teniente.

Y si Gaspar en vida pasó lo que pasó, nada fácil le fue su muerte que acaeció un miércoles santo, el del año 63, contando ya 88 años de vida. Al día siguiente, el del entierro, lloviendo a mares, lo bajaron por la calle del Río (todo estaba anegado) atravesando por los cortinos con el agua y barro hasta las rodillas los que portaban su féretro sin poder ser relevados por nadie por cuanto no se podía... y, para más "inri", sin toque de campanas (por jueves santo) y sin funerales por cuanto ya se los habían hecho, por adelantado cuando, estando en la guerra, lo dieron por muerto y (al parecer de entonces) no se podían "repetir" en una misma persona.

¿Hay quien dé más y con más adversidades?. ¿Hay medallas de reconocimiento por la superación de tantas dificultades como algunos tuvieron que pasar en vida y hasta en la muerte? ¿qué "méritos" más le quedó por tener Gaspar y Fabián para ser declarados "héroes" ? Que si la sociedad no, al menos Dios se lo haya premiado. Que Gaspar, que conoció el lugar de la muerte y de la resurrección de Xto, haya conocido también, junto con Fabian, la Gloria en Cristo.

Reflexión

Me despojo de mis vestidos (mis ambiciones),
me quito el reloj (mi horario),
y saco la pluma y el bolí de mi bolsillo (mis planes)
dejo también mis planes (mi seguridad)...
para estar sólo Contigo,
el único Dios verdadero.

Y, después de estar Contigo...
me visto mi ropa
para andar por los caminos,
me coloco el reloj
para vivir al compás de su tiempo,
me pongo las gafas
para ver el mundo a tu modo,
vuelvo a tomar la pluma y el boli
para escribir tus pensamientos,
y tomo mis llaves
para poder abrir tus puertas.

MÉTODO INFALIBLE PARA ADELGAZAR:
CULTIVA UN HUERTO Y VIVE DE LO
QUE SAQUES DE ÉL...



¿QUÉ CLASE DE SOCIEDAD ES LA QUE PERMITE QUE UNA MADRE MATE A SU PROPIO HIJO? Eso no lo hacen ni los animales. ¿Qué egoísmo no darle a tu hijo la oportunidad de vivir!
¿Qué cobardía no afrontar las consecuencias de tus actos!
¿Qué insensibilidad deshacerte de tu hijo porque no es perfecto!
¿Qué ignorancia pensar que lo que llevas dentro no es un niño!
¿Qué locura decidir matar a tu propio hijo!
Y ésta es "la ley más avanzada de Europa"?
"Nosotras parimos, nosotras decidimos": la mujer sí tiene derecho, derecho a matar, pero el niño no tiene derecho... a vivir.
"No a la guerra" "Todos contra la violencia de género" (porque mueren inocentes) ¿no es violencia el aborto donde mueren "los más inocentes"?.
(Reflexiones de una madre de tres hijas)